



Communiqué de presse

Tenue du deuxième comité de pilotage du projet de développement de la formation professionnelle par apprentissage au Cameroun : FormPro 237.

Yaoundé, le 28 janvier 2026.

Les Ministères de l'Emploi et de la Formation professionnelle (MINEFOP), l'Ambassade de France au Cameroun et l'Agence Universitaire de la Francophonie (AUF) annoncent la tenue du deuxième comité de pilotage du projet FormPro 237 : la formation par apprentissage comme vecteur d'insertion professionnelle inclusif, le jeudi 29 janvier 2026, de 15h à 17h, au Centre national de formation des formateurs et de développement des compétences à Yaoundé.

Etape déterminante dans la consolidation d'un modèle camerounais d'apprentissage, inclusif et durable, au service de l'emploi et du développement économique, cette rencontre réunira l'ensemble des parties-prenantes ou bénéficiaires du projet : administrations publiques camerounaises, partenaires techniques et financiers, organisations professionnelles et syndicales, ainsi que des établissements et entreprises engagés dans le projet.

Sous l'impulsion du MINEFOP, l'Ambassade de France a conçu et financé ce projet ambitieux, mis en œuvre par l'AUF. FormPro 237, lancé en janvier 2025 est soutenu par le Fonds Equipe France. Il vise à structurer un modèle national de formation professionnelle par apprentissage fondé sur l'Approche par Compétences (APC) et sur une gouvernance tripartite associant centres de formation, entreprises et autorités publiques. **FormPro 237 a rapidement franchi le cap de la conception vers l'opérationnalisation.** En quelques mois, plusieurs résultats majeurs ont été obtenus, parmi lesquels la mobilisation de sept centres de formation et de douze entreprises partenaires autour de neuf filières techniques, la formation de 45 formateurs et maîtres d'apprentissage, ainsi que l'élaboration d'outils pédagogiques et institutionnels harmonisés pour le déploiement de l'apprentissage par alternance.

Le Comité de pilotage de ce 29 janvier représente une étape clé de présentation des résultats, de validation des livrables institutionnels et de présentation de la feuille de route en vue de la rentrée 2026. **Ce sera l'occasion de faire un bilan global après une année d'exercice, d'examiner les résultats obtenus et de préparer l'avenir lié notamment à la composante 3 du projet, axée sur des objectifs de pérennisation et d'ancre institutionnel.**